

Editorial

Pablo Cuevas Corona

Editor en Jefe.

Con este número, iniciamos una nueva época de la revista de la Sociedad Mexicana de Neurología y Psiquiatría a 80 años de su fundación, tiempo durante el cual multitud de generaciones de médicos especialistas, que forman parte de la historia reciente de la medicina en México, han dejado impresa su participación durante los años de publicación de la revista.

Las necesidades actuales de comunicación, actualización e intercambio de ideas, conceptos y experiencia entre las diferentes ramas del conocimiento han aumentado, al tiempo que se han visto envueltas en la vorágine de publicaciones impresas y electrónicas, cuyo contenido debe ser sometido a un escrutinio preciso para dilucidar la calidad del mismo. En este sentido, las publicaciones avaladas por las sociedades médicas son una alternativa confiable para satisfacer estas necesidades de la práctica profesional.

Ha sido interés de los editores de la revista, haciéndose eco de la inquietud de los asociados y con la orientación de la mesa directiva encabezada por la Dra. Lilia Núñez, reiniciar la publicación con un nuevo enfoque: abrir la revista a todas las especialidades de las neurociencias, así como a las diferentes disciplinas y especialidades asociadas (psiquiatría infantil y de la adolescencia, neurorrehabilitación, neuropsicología, psicoterapia, enfermería, trabajo social, etcétera) que participan en la práctica clínica de las neurociencias.

De esta manera, intentamos lograr un medio de comunicación que, al integrar varios temas a diferentes niveles de profundidad, pueda servir para la actualización de los conocimientos en neurociencias y refuerce el proceso de enseñanza-aprendizaje de residentes y estudiantes de medicina.

www.medigraphic.org.mx